

Danksagung

*Menschen, die wir lieben, bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Erinnerungen.*



Heinz Posnien

*02.02.1939 †08.05.2024

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Nachbarn, Bekannten und all denen, die sich mit uns verbunden fühlten und uns ihre aufrichtige Anteilnahme auf so vielfältige und liebevolle Weise zum Ausdruck brachten.

Besonders danken möchten wir Frau Marina Richter für ihre einfühlsamen und tröstenden Worte in der Trauerrede, der Gärtnerei Klöppner für den schönen Blumenschmuck, der Gaststätte „Zur Traube“ für die gute Bewirtung der Trauergäste sowie dem Bestattungshaus Müller für die hilfreiche Unterstützung in dieser schweren Zeit.

In stiller Trauer und Dankbarkeit
Käthi Rheinländer
Familien Posnien und Opfermann

Heiligenstadt, im Juni 2024